

COLEGIO COMUNITARIO DE FORT SCOTT

Formulario de verificación independiente 2025-2026 (V1-Standard)

Su Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (FAFSA, por sus siglas en inglés) 2025-2026 fue seleccionada para su revisión en un proceso llamado verificación. La ley dice que antes de otorgar Ayuda Federal para Estudiantes, debemos pedirle que confirme la información que reportó en su FAFSA. Para verificar que proporcionó la información correcta, compararemos su FAFSA con la información de este documento de verificación institucional y con cualquier otro documento requerido. Si hay diferencias, es posible que sea necesario corregir la información de su FAFSA. Debe completar y firmar este documento de verificación institucional, adjuntar los documentos requeridos y enviarnos el formulario y otros documentos requeridos. Es posible que le solicitemos información adicional. Si tienes preguntas sobre la verificación, comunícate con nosotros lo antes posible para que tu ayuda financiera no se retrase.

Apellido del estudiante

Nombre del estudiante

M.I.

Carné de estudiante#

Dirección del estudiante

Ciudad

Estado

Cremallera

Fecha de nacimiento del estudiante

Miembros del hogar y número en la universidad:

Enumere a continuación las personas en el *hogar de los padres*. INCLUSO SI NO ASISTEN A LA UNIVERSIDAD. Incluir:

- El estudiante
- El cónyuge del estudiante, si el estudiante está casado.
- Los hijos del estudiante o cónyuge si el estudiante o cónyuge proporcionará más de la mitad de su manutención desde el 1 de julio de 2025 hasta el 30 de junio de 2026. Incluya a los niños que cumplan con cualquiera de estos estándares, incluso si los niños no viven con los padres.
- Otras personas, si ahora viven con el estudiante y el estudiante o su cónyuge, proporcionan más de la mitad de su manutención y continuarán proporcionando más de la mitad de su manutención hasta el 30 de junio de 2026.

Nombre completo	Edad	Relación	Asistir a la universidad (O déjelo en blanco)	Inscrito al menos a medio tiempo (S/N)
<i>John Doe (ejemplo)</i>	<i>18</i>	<i>Hermano</i>	<i>FSCC</i>	<i>Sí</i>
		Propio		

- Para cualquier miembro del hogar que haya mencionado anteriormente, también indique quién estará inscrito al menos a medio tiempo en una institución educativa postsecundaria elegible en cualquier momento entre el 1 de julio de 2025 y el 30 de junio de 2026.

Información Tributaria del Estudiante:

¿El estudiante presentó impuestos para el año 2023? Sí No

Si no hay, Saltar a la sección **IMPOSITIVO NO DECLARANTE** sección a continuación. (No llene la sección de contribuyentes).

En caso afirmativo, continúe con la sección **DECLARANTE DE IMPUESTOS**. (No llene la sección de impuestos para no declarantes).

DECLARANTE FISCAL:

Para verificar la información fiscal del estudiante, se debe completar uno de los siguientes pasos: (Consulte las instrucciones detalladas al final de este formulario).

El estudiante ha usado o va a usar la Aprobación FTI en su FAFSA.

El estudiante ha presentado o va a presentar una transcripción de la declaración de impuestos del IRS O 1040 a la Oficina de Ayuda Financiera.

NOTA: Para los contribuyentes electrónicos, la transcripción de la declaración de impuestos del IRS deben estar disponibles de 2 a 3 semanas después de que el IRS haya aceptado su declaración de impuestos sobre la renta del IRS de 2023. Para los contribuyentes en papel, están disponibles después de 8 a 11 semanas.

CONTRIBUYENTES NO DECLARANTES:

El estudiante *no fue* empleado y no haber obtenido ingresos del trabajo en 2023.

El estudiante *era* empleados y haber obtenido ingresos del trabajo en 2023.

NOTA: Si el estudiante estaba empleado, enumere a continuación los nombres de todos los empleadores del estudiante, la cantidad ganada de cada empleador en 2022 y adjunte copias de todos los formularios W-2 de 2022 emitidos por el empleador (s).

Nombre del empleador	Cantidad ganada en 2023	Formulario W-2 adjunto (S/N)
<i>John's Auto Body Shop (ejemplo)</i>	<i>\$2,000</i>	<i>Sí</i>

Proporcione documentación del IRS con fecha del 1 de octubre de 2024 o después que indique que no se presentó una declaración de impuestos sobre la renta del IRS de 2023 ante el IRS, o una declaración firmada que certifique que la persona intentó obtener la confirmación de no presentación del IRS y no pudo obtener la documentación requerida.

Certificación y Firmas:

Cada persona que firma a continuación certifica que todos los
La información reportada es completa y correcta.

ADVERTENCIA: Si proporciona información falsa o engañosa a propósito, puede ser multado, condenado a prisión o ambas cosas.

Firma del estudiante

Fecha

Firma del cónyuge (opcional)

Fecha

Certificación

LEER, FIRMAR Y FECHAR

Si usted es el estudiante, al firmar esta solicitud usted certifica que (1) utilizará la ayuda financiera federal y/o estatal para estudiantes solo para pagar el costo de asistir a una institución de educación superior, (2) no está en incumplimiento de pago de un préstamo federal para estudiantes o ha hecho arreglos satisfactorios para pagarlo, (3) no debe dinero de una beca federal para estudiantes o ha hecho arreglos satisfactorios para pagarla, (4) notificará a su universidad si no cumple con el pago de un préstamo federal para estudiantes, y (5) no recibirá una Beca Federal Pell de más de una universidad durante el mismo período de tiempo.

Si usted es el padre o el estudiante, al firmar esta solicitud usted acepta, si se le solicita, proporcionar información que verificará la exactitud de su formulario completado. Esta información puede incluir formularios de impuestos sobre la renta de EE. UU. o estatales que usted presentó o que se le exigió presentar. Además, usted certifica que entiende que el Secretario de Educación tiene la autoridad para verificar la información reportada en esta solicitud con el Servicio de Impuestos Internos y otras agencias federales. Si firma electrónicamente cualquier documento relacionado con los programas de ayuda federal para estudiantes utilizando un Número de Identificación Personal (PIN, por sus siglas en inglés), certifica que usted es la persona identificada por el PIN y que no ha divulgado ese PIN a nadie más. Si proporciona información falsa o engañosa a propósito, puede recibir una multa de \$20,000, ser enviado a prisión o ambos.

Todas las personas cuya información se proporciona en este formulario deben firmar a continuación. El estudiante (y al menos uno de los padres, si se proporciona información de los padres) DEBE firmar a continuación.

Fecha de Signature _____ del estudiante: _____

Identificación FSCC del estudiante # _____

Este formulario debe enviarse a la Oficina de Ayuda Financiera antes de las siguientes fechas:

Otoño 2025 – 14 de noviembre de 2025

Primavera 2026 – 10 de abril de 2026

Verano 2026 – 5 de junio de 2026 (sesión de 4 semanas) y 6 de julio de 2026 (sesión de 8 semanas)

El incumplimiento de estos plazos puede dar lugar a que no se otorgue ayuda para ese semestre.
